

asuransi mengganti kedudukan Mori Hanafi untuk menuntut ganti rugi kepada PT Securindo Pactama.

Sangat menarik untuk diteliti karena subrograsi adalah pengalihan hak dengan adanya pembayaran oleh pihak lain, dan dalam kasus ini pihak lain itu adalah pengelola asuransi. Sedangkan yang dilakukan oleh pihak asuransi adalah pembayaran didasarkan perjanjian yang harus dibayarkan oleh pihak asuransi yang merupakan utangnya sendiri terhadap peserta untuk mendatangkan peserta lain agar ikut menanggungnya.

Selain itu dana yang dijadikan klaim itu diambil dari kumpulan premi-premi peserta ditambah dengan hasil investasi dan dana *tabarru'*. Hal yang perlu dicermati lagi disini adalah dana yang dijadikan klaim untuk peserta adalah bukan dari dana pengelola asuransi. Karena posisi pengelola asuransi adalah sebagai *intermediator* (perantara) saja, jadi atas dasar apa pengelola asuransi mengambil alih hak peserta tersebut.

Dari deskripsi di atas, terlihat adanya kesenjangan antara teori dan praktik, yaitu penerapan konsep subrograsi dalam mengatasi masalah penanganan sisa barang tanggungan dan pemindahan hak tuntutan yang dimiliki oleh peserta yang terjadi dalam kasus asuransi syariah maupun konvensional. Oleh karena itu penulis menganggap pentingnya mengupas secara tuntas bagaimana Islam sesungguhnya menghadapi permasalahan di atas dan

sumber data, teknik pengumpulan data, metode analisis data dan sistematika pembahasan.

- BAB II** : Landasan teori tentang Asuransi Syariah pada bab ini menjelaskan tentang pengertian asuransi syariah, dasar hukum asuransi, prinsip pengelolaan asuransi umum syariah, dan operasional kegiatan usaha peransuransian Islam di Indonesia, yang meliputi akad *tabarru'* dan akad *tijarah*.
- BAB III** : Bab ini memuat pembahasan tentang Kasus Subrograsi yang terjadi antara PT Asuransi Takaful Umum melawan PT Securindo Pactama yang berisi tentang kronologi, pihak-pihak yang berperkara, Duduk perkara, tinjauan hukum hakim dan putusan pengadilan.
- BAB IV** : Pada bab ini penulis akan memaparkan Analisis tentang kasus Subrograsi yang terjadi antara PT Asuransi Takaful Umum melawan PT Securindo Pactama ditinjau dari segi perjanjian dan hukum Islamnya.
- BAB V** : Merupakan bab penutup yang akan menguraikan mengenai kesimpulan dari hasil penelitian dan saran yang diberikan penulis sesuai dengan permasalahan yang ada kepada pihak-pihak yang terkait.